
ECOLE MATERNELLE MARCEL PAGNOL
ESCALQUENS

CONSEIL D’ECOLE DU   7  /03/2024  
PROCES VERBAL

 Les enseignants (Mmes Guilvard, Satgé, Colombiès, Dumas, 
Etcheverry, Caubel, Pérales, Lacombe et Gloux )

 ALAE: Mme Neveu
 Mairie : Monsieur le maire, Mme Roux, Mme Passemar
 ATSEM : Mme   Borras, Mme Stück Granier
 FCPE : Mme Magdeleine
 APIE :  M. Lebaccon, Mme Martin, Mme Maillard, Mme 

Nguyen, Mme Plouzeau et M. El Malki
 Excusée : Mme Estival IEN

1) EFFECTIFS
Actuellement: 195 (bientôt 194). Prévisions pour la rentrée 2024                         
-2019 (GS): 52
-2020 (MS): 68
-2021 (PS): 64
Total: 184
Ces effectifs ne sont pas affinés (déménagements/arrivées). Pour le moment 
aucune mesure de carte scolaire n’est prévue. 

2)   BILAN SUR LA PERIODE ECOULEE (projets pédagogiques mis en   
oeuvre/ à venir)
Cinéma de Noël                        
Spectacle Billenbois (toute l’école)
Concert JMF (Jeunesses musicales de France) 
A venir :
Cinéma : festival Toile des enfants (mars/en cours) + ateliers de sonorisation 
(GS)
Travail sur les écrans (en cours) : les enseignantes ont élaboré un questionnaire 
illustré à l’attention des enfants (illustrations fournies par les parents APIE) en 
réservant un espace réponse aux parents avec pour objectif d’en faire un outil 
positif. Le document sera remis aux parents puis reviendra à l’école . Une 
synthèse des pratiques et idées « nouvelles » sera ensuite diffusée. Les 
enseignantes proposeront lors de la semaine des alternatives aux écrans un 
livret spécifique d’activités ainsi que des jeux de la classe. Des activités ciblées 
peu pratiquées seront proposées à certains enfants.
Fête de printemps (carnaval)
Passerelle crèche/maternelle
Passerelle Grande section/ CP(réunion prochaine avec les enseignantes 
programmée)

Passés



3) COOPERATIVE SCOLAIRE
128 participants pour une somme de 2408€. La participation est importante cette
année. Les parents d’élèves ont remis en janvier un chèque de 861€ : fête des 
écoles (APIE+FCPE)
Il est rappelé que la coopérative, bien qu'elle ne soit pas obligatoire, finance 
quasiment toutes les sorties d'une ½ journée , les dépenses liées aux fêtes et les 
projets pédagogiques menés en classe. Elle participe aux sorties d’une journée 
complète. Mme Gloux attire à nouveau l’attention sur l’aspect de plus en plus 
onéreux des sorties. 

4) BUDGET (perspectives     : fonctionnement/investissement)  
Les demandes des enseignantes ont été collectées, le budget est en cours 
d’élaboration, il sera définitivement voté en avril. Le budget fonctionnement est 
reconduit à l’identique de l’an dernier avec une hausse pour les transports.
Budget investissement et petit matériel     :
Lavandes : lecteur CD bluetooth, tabouret à roulette, tricycle
Romarins : photocopieur (couleur à l’étude), plastifieuse, draisienne, jeu cour, 
climatiseur
Mme Gloux rappelle sa demande concernant la pénibilité des volets des 
Lavandes qui sont très lourds à ouvrir. Monsieur le maire informe que le 
remplacement des treuils a été porté au budget.
L’installation d’un « chapiteau » devant le portail des Lavandes pour protéger de
la pluie est reporté ultérieurement.
Concernant le  local à vélo, la mairie informe que la cour intérieure des 
Lavandes a été retenue. 3 enseignantes et 1 ATSEM sont interessées pour 
obtenir les clefs.
Monsieur le maire indique que la signalétique de l’école et du CMS (Centre 
Médico Scolaire) a été portée au budget.

5) ALAE
Le nouvel ALAE  est opérationnel depuis le 1er février. Le visiophone vient 
d’être installé, il va permettre d’identifier les parents qui arrivent.
L’acoustique déplorable du bâtiment est évoquée. La mairie reconnaît le 
problème. Colette Passemar indique que plusieurs pistes sont à l’étude pour y 
remédier.
Stéphanie Neveu informe que les projets solidaires de la période écoulée ont eu 
beaucoup de succès.
Actuellement et à venir : 
-un travail collaboratif avec les enseignantes sur les émotions
-un projet d’alternative aux écrans
Et en fil rouge, en lien avec l’élémentaire, les jeux olympiques.

6)   ACTIONS DES ASSOCIATIONS DE PARENTS D’ELEVES AU   
PROFIT DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE
Les parents APIE annoncent que le loto organisé le dimanche 25 février a eu 
beaucoup de succès.
Les associations FCPE et APIE organiseront la Fête des écoles le vendredi 21   
juin. 



7) TRAVAUX
-Le nouvel ALAE (extension des romarins) est opérationnel depuis le 1er février.
L’inauguration officielle aura lieu prochainement.
-Le revêtement du sol sous le toboggan des Romarins sera changé en même 
temps que le jeu.
-Les jeux de cour seront repeints
-Le remplacement de la haie aux Lavandes est à l’étude, les enseignantes y sont 
associées.
Le problème de  la pression de l’eau aux Lavandes est à nouveau évoqué. Il est 
toujours à l’étude.

8  ) AGENDA   
*Cinéma :
Vendredi 8 mars : toutes les classes des Lavandes + la classe des Moyens des 
Romarins
Mercredi 20 mars : les 3 classes de Grands des Romarins
*Ateliers Grandes sections « sonorisation d’extraits de film » :
13 mars : classe de Mme Gloux
21 mars : classe de Mmes Caubel/Etcheverry
*Soirée partenariat (musique+anglais): mardi 2 avril (classes de Mmes 
Etcheverry et Caubel) et jeudi  4 avril pour la classe de Mme Gloux/Lacombe.
*Vendredi 5 avril : carnaval
*Lundi 6 mai et mardi 7 mai : séances Buggy Brousse (permis piétons) pour les 
classes des Grands + passage permis piéton les 3/4 et 5 juin
*Mardi 28 mai : sortie classe de Julie Dumas et Charlaine Pérales à la Ferme des
50
*Jeudi 30 mai : sortie classes de Laure Etcheverry et Cathy Gloux au Parc 
australien
*Vendredi 31 mai : sortie  classe Elisabeth Guilvard à la ferme des 50
*Vendredi 7 juin : sortie classes de Véronique Colombiès et Sylvie Satgé à la 
Ferme des Cinquante
*Lundi 24 juin : Sortie classe  d’Isabelle Caubel au musée Cap al Campestre
*Vendredi 21 juin à partir de 15H30: fête de l’école maternelle
*Vendredi 21 juin : à partir de 17h fête des écoles

Question des parents d’élèves concernant la semaine de 4 jours :
Monsieur le Maire indique que la réunion technique, qui a réuni tous les partenaires en mairie,
a montré que  l’évaluation chiffrée du passage à 4 jours impliquerait un coût supplémentaire 
pour la collectivité et donc pour les parents. Un compte-rendu de cette réunion sera réalisé.

Prochain conseil d’école le jeudi 6 juin.

                                                                                    La directrice           
                                                                                    Cathy Gloux


